

# Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

13. Mai 1946

Blatt 620

## Ausgabe von Gemüsepflänzchen

Die von der Magistratsabteilung 53, Siedlungs- und Kleingartenwesen, angekündigte dritte Partie von Gemüsepflänzchen - Frühkraut und Paradeispflänzchen - wird am Dienstag, den 14. Mai in der Zeit von 8 bis 12 Uhr im Städtischen Reservegarten, II., Vorgartenstraße 160, ausgegeben.

## Saatkartoffeln abholen!

Die Saatkartoffeln für Ernteländler und Besitzer von Hausgärten sind bereits eingetroffen. Die Bezugsberechtigten werden aufgefordert, die von der Magistratsabteilung 53 ausgestellten Bezugsanweisungen sofort einzulösen.

## Vorübergehende Absperrung der 1. Wiener Hochquellenleitung

Zur Durchführung von dringenden Instandsetzungs- und Revisionsarbeiten im Fernleitungskanal der 1. Wiener Hochquellenleitung sind die städtischen Wasserwerke genötigt, den Wasserzufluß aus diesem in der Zeit vom 15. - 18. Mai d.J. abzusperren.

Da bei anhaltend hohem Wasserverbrauch im Stadtgebiet mit den vorhandenen Wasserreserven kaum das Auslangen gefunden werden kann, müssen wahrscheinlich während der Dauer der Absperrung Drosselungen vorgenommen werden, die besonders in höher gelegenen Versorgungsgebieten einen verminderten Druck, oder auch ein vorübergehendes Ausbleiben des Wassers insbesondere während der Nachtstunden zur Folge haben werden.

Die Bevölkerung wird daher im eigenen Interesse aufgefordert mit dem Wasser sparsam umzugehen, damit die vorstehend geschilderten Maßnahmen und ihre Auswirkungen möglichst vermieden werden können.

### Wiederbelebung auf dem Kahlenberg

=====

Die sehr rührige Kahlenberg A.G. hat gestern ihren dritten Betrieb, die "Josefinenhütte" wieder eröffnet. Diese reizende Gaststätte liegt in der Senkung zwischen Kahlenberg und Leopoldsb-berg, hart an der Straße, die die beiden Wiener Hausberge ver- bindet. Sie ist nicht groß, sie umfaßt nur einen einzigen holz- getäfelten stimmungsvollen Gastraum und bietet auf einer lau- schigen Naturterrasse vor dem Hause einigen Dutzend Gästen Platz. Sie ist einer der modernst eingerichteten Ausflugsbetriebe Wiens mit elektrisch betriebener Küche und elektrischer Behei- zung. Ihre günstige Lage inmitten des herrlichen Waldbestandes gewährt einen wunderbaren Blick auf den nördlichen Teil der Stadt.

Die "Josefinenhütte" wurde im Jahre 1935 erbaut. Seit dem Herbst 1941 wurde sie von einer Wehrmachtsdienststelle benützt und war daher für das Publikum gesperrt. Der Wiedereröffnung mußte eine gründliche Renovierung vorausgehen, die erst nach Überwindung namhafter Schwierigkeiten gelungen ist.

Die derzeitige Ernährungslage macht es dem Pächter Robert Schlick leider unmöglich, den Gästen jene Speisen und Getränke zu verabreichen, die sie früher am Ziel ihres Ausfluges zu be- kommen gewohnt waren, doch wird er sich bemühen, allen Anfor- derungen an Küche und Keller im Rahmen des Möglichen gerecht zu werden.

Die Wiener finden also jetzt beim Besuche ihrer beiden be- liebten Hausberge nicht nur die bekannten und angesehenen Kaffee- und Restaurationsanlagen auf dem Kahlenberg und auf dem Leopoldsb- berg, die schon seit Juli v.J. wieder geöffnet sind, sondern auch die dazwischen in romantischer Ruhe liegende "Josefinen- hütte" wieder in vollem Betrieb vor.

### Neuwahl in die Ärztekammer

=====

Zur Abstimmung über die Person eines neuen Präsidenten der Wiener Ärztekammer wurde gemäß Punkt 6 der bezüglichen Kundmachung vom 25. April 1945, M. Art. 16 - 500/1945, verlautbart in der Wiener Zeitung vom 27. April d. J., der Vorschlag des Herrn Dr. Alex. Hartwich, Wien 8., Wickenburggasse 19, eingebracht und zugelassen.

Wutkrankheit in Wien

In Wien, 24., Hinterbrühl wurde ein neuerlicher Fall von Wutkrankheit bei einem Hunde festgestellt. Er hatte vor seiner Unschädlichmachung fünf Personen gebissen. Die Bevölkerung wird aufmerksam gemacht, daß die Hundekontumazvorschriften weiter in Kraft sind und daß daher an frei zugänglichen Orten jeder Hund mit Maulkorb versehen sein und an der Leine geführt werden muß.

Stimmen der Völker in Liedern

Der Chor der Wiener Lehrerbildungsanstalten veranstaltet am Samstag, den 18. Mai 1946 um 18.30 Uhr im Großen Saal des Konzerthauses unter der Leitung von Prof. Leo Lehner ein großes Chorkonzert, das die Stimmen der Völker in Liedern aufzeigt. Die reiche Vortragsfolge enthält Volkslieder der nordischen Länder, der alliierten Staaten und schließt mit Liedproben aus Österreich.

Ausgabe von Gemüsepflänzchen

Die Mag.Abt. 53, Siedlungs- und Kleingartenwesen, gibt als 4. Ausgabepartie am Donnerstag, den 16.V.l.J. in der städtischen Berufsschule Kagran (hinter der Straßenbahremise Kagran) in der Zeit von 8 bis 15 Uhr nur an Ernteländinhaber gegen Vorlage der allein gültigen Erntelandausweiskarte 1946 Früh-Gemüsepflänzchen (Salat, Kohlrabi, Kohl, Kraut, Kochsalat und Paradeiser) gegen Zahlung eines Spesenbeitrages von 1 Schilling pro Einheitspaket aus.

Packmaterial ist mitzubringen. Ein Rechtsanspruch auf den Bezug besteht nicht.